



Jesús
Raymundo
Periodista

ROSTROS DIGITALES

■ El periodismo digital o ciberperiodismo no solo ha cambiado la rutina en las salas de redacción, sino también el perfil de los profesionales. Los redactores y editores web son multitareas (multitaskings) y polivalentes, es decir, realizan el trabajo de varias personas a la vez. Según María Mendoza Michilot, autora de *El rostro de los diarios digitales en el Perú* (Universidad de Lima, 2017), los redactores web son responsables de recoger la información, investigar y redactar. Asumen, además, las consecuencias de cualquier imprecisión, ya que deben publicar en tiempo real. En este contexto, los editores no siempre pueden revisar las informaciones. La obra es también una reflexión sobre la calidad de la información que publican los diarios digitales y el proceso de producción. A partir de testimonios, encuestas y casos, nos acerca a una realidad que espera iniciativas para mejorar los estándares de calidad periodística, sobre todo porque los medios son también maestros del español. 20